

25. Juni 2018

313/2018 Neues Amtsblatt erschienen

314/2018 <u>Ausstellung Internationaler Künstler läuft noch bis</u>

<u>Mitte Juli</u>

315/2018 VHS Bildungsurlaub:

Einwöchiger Intensivkurs Englisch

Terminwiederholung; PM 295/2018

Blutspendeaktion im Rathaus





25. Juni 2018

313/2018

Neues Amtsblatt erschienen

Die Ausgabe 14/2018 des städtischen Amtsblattes ist erschienen. Inhalt ist die Tagesordnung des Rates, der am Donnerstag, 5. Juli, im Ratssaal am Europaplatz tagt.

Im Internet stehen die Amtsblätter auf der städtischen Seite www.castrop-rauxel.de, Menüpunkt "Bürgerservice, Politik und Verwaltung", zum Abruf bereit. Interessenten können sich hier auch für ein Abonnement der zukünftigen Ausgaben registrieren. Diese Zustellung erfolgt dann nach Erscheinen jedes neuen Amtsblattes kostenlos per E-Mail.

Das neue Amtsblatt liegt außerdem am Leseplatz im Rathaus vor den Sitzungsräumen 4 und 5 aus und hängt im gläsernen Schaukasten im Rathaus-Eingang C auf Forumsebene.





25. Juni 2018

314/2018

Ausstellung Internationaler Künstler läuft noch bis Mitte Juli

Noch drei Wochen, bis zum 13. Juli, zeigt der Internationale Künstlerverein e.V. (IKV) vielfältige Werke seiner Mitglieder in der Bürgerhaus-Galerie, Leonhardstraße 6.

Die Ausstellung in Castrop-Rauxel zeigt Werke von 21 Künstlern. Arbeiten aus Blei, Teer, Acryl und Holz teilen sich den Ausstellungsraum mit fotografischen Szenen des Tangotanzes von Lilo Werner. Straßenkinder heißt eine Arbeit eines senegalesischen Künstlers aus Holz, Draht und Nägeln. Hans Günter Franke schafft am Computer farbintensive Kunstwerke aus rostigen Containerbildern. Konstruktive Kunst sucht die Nachbarschaft zu Aquarellen. Künstlerin Yvonne Delisle reizte es, die liebliche Aquarelltechnik und das bedrückende Thema Krieg zusammenzubringen und Schönheit und Albtraum zu verbinden.

Der IKV ist ein Verein von und für Künstler. Seit 2006 stellt der Verein zu aktuellen Themen im In- und Ausland aus, um durch seine künstlerische und kulturelle Arbeit die Grundlage für ein nachhaltiges Handeln zu initiieren und zu fördern. Schwerpunktländer sind Afrika, Süd-Korea und Deutschland.





Seite 2

Die vom städtischen Kulturbüro organisierte Ausstellung ist montags, dienstags, donnerstags und freitags von 9.00 bis 12.00 und 15.00 bis 21.00 Uhr geöffnet. Samstags und sonntags ist die Ausstellung von 10.00 bis 13.00 Uhr zu sehen. Der Eintritt ist frei.





25. Juni 2018 315/2018

VHS Bildungsurlaub:

Einwöchiger Intensivkurs Englisch

Die Volkshochschule bietet ab Montag, 2. Juli, einen Wochenkurs "Englisch intensiv" auf der Niveaustufe A2/B1 an, zu dem sich Kurzentschlossene noch anmelden können.

Dieser Kurs richtet sich an Interessenten mit Vorkenntnissen auf der Niveaustufe A2, die Wiederholungen wünschen, das bereits Erlernte festigen und weitere sprachliche Fortschritte erzielen möchten. Spontanes, flüssiges Sprechen wird geübt, um mehr Sicherheit im mündlichen Ausdruck zu erlangen. Mit modernen Lernformen und abwechslungsreichen Methoden arbeiten die Teilnehmenden schnell und effektiv mit viel Spaß auf das B1-Niveau hin. Das Angebot eignet sich auch für Interessenten, die beruflichen Gründen ihre Sprachkenntnisse erweitern möchten. Gelernt wird in der Woche vom 2. bis 6. Juli täglich in der Zeit von 9.00 bis 14.00 Uhr im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4.

Für diesen Kurs kann Bildungsurlaub nach dem AWbG in Anspruch genommen werden. Er steht jedoch auch anderen Interessenten offen. Wer unsicher ist, ob dieses Angebot zu den eigenen Vorkenntnissen passt, kann sich von VHS-Studienleiterin Helma Aschenbach beraten lassen. Weitere Informationen und Anmeldung bei der VHS: Tel. 02305 / 5488410 oder 5488415. Der Intensivkurs kostet 97 EUR.





25. Juni 2018

Terminwiederholung; PM 295/2018

Blutspendetermin im Rathaus

Das Deutsche Rote Kreuz (DRK) führt am Donnerstag, 28. Juni, von 12.30 bis 15.30 Uhr im Rathaus, im Eingangsbereich zum Ratssaal zwischen den Eingängen B und C, wieder eine Blutspendeaktion durch.

Nicht nur die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung sind an diesem Tag zur Blutspende aufgerufen, sondern auch alle Castrop-Rauxeler Bürgerinnen und Bürger.

Spenden dürfen gesunde Männer und Frauen im Alter zwischen 18 und 65 Jahren. Mitzubringen ist ein gültiger Personalausweis und - wenn vorhanden - auch der Blutspendeausweis. Erstspender erhalten diesen Ausweis einige Wochen nach ihrer Spende mit der Post. Eine knappe Stunde sollten die Freiwilligen für die Blutspende einplanen, inklusive einer kleinen Stärkung im Anschluss.

Für Patienten, die auf Transfusionen von Blutpräparaten angewiesen sind, sind Blutspenden lebenswichtig. Denn ohne Blut ist auch das perfekteste medizinische Versorgungssystem bei schweren Verletzungen und lebensbedrohlichen Krankheiten nicht funktionsfähig. Und Blut kann nicht künstlich hergestellt werden.

Weitere Informationen zum Ablauf einer Blutspende und zukünftige Blutspendetermine sind unter www.drk-blutspende.de abrufbar.

